

EL HERALDO

DE SALTILLO

Pagara Ramos el 78% de deuda histórica al finalizar 2020

La tesorería de Ramos Arizpe, a cargo de Jorge Soto Duarte informó que al término de este año el ayuntamiento habrá liquidado el 78 por ciento de la deuda histórica del municipio.

“Una gran parte se pagó el año pasado, estábamos hablando que se pagó cerca del 63 por ciento de la deuda histórica de Ramos, este año ya se pagó un pendiente que se tenía con la empresa SAFI de casi 14 millones de pesos, si sumamos lo que ya se liquidó más esto último estamos hablando que se suma un 15 por ciento más, estamos hablando al termino del año de poco más del 78 por ciento de la deuda histórica de la ciudad liquidada” explicó el tesorero.

Soto Duarte informó que se mantienen dos deudas fuertes en el municipio, la primera con el Hospital Universitario de Saltillo (HUS) y un crédito de Banobras.

“Lo pendiente que queda en materia de deuda son dos fuertes, una en el Hospital Universitario que estamos trabajando en ello haciendo aportaciones poco a poco, siendo un adeudo que se arrastraba desde hace muchos años, y la segunda es un crédito de Banobras, crédito que se vence hasta el 2024” mencionó.

En términos reales el funcionario estimo que la deuda restante en Ramos Arizpe es de aproximadamente 20 millones, los cuales al comenzar el 2021 se trazará un nuevo plan para seguir disminuyendo la cifra.

“Estamos hablando de una deuda restante en el municipio de aproximadamente 20 millones de pesos porque estamos a poco tiempo en que las dos calificadoras que tenemos en el municipio, una es HH Ratings y la otra es Moody’s, en estos momentos nos encontramos en valoración por parte de ellas, esperando nosotros los resultados que arrojen, siendo aproximadamente a principios de agosto cuando veremos la calificación” dijo el tesorero.

La directa del alcalde Chema Morales Padilla, dijo Soto Duarte, es no acceder a ningún tipo de crédito que aumente la deuda pública municipal y aplicar los recursos con lo que se ingrese únicamente